

Un étudiant affronte le désert marocain avec sa 4L

Bruz — Vendredi matin, à Biarritz, Adrien Poupon-Cabon, étudiant à l'Institut d'ostéopathie (IO) de Ker Lann, a pris le départ du 4L Trophy avec son binôme Anthony Onofre, étudiant orthoptiste à Nantes.

Le projet

« Nous nous étions rencontrés lors de notre année de préparation santé. Nous avons lié amitié rapidement étant tous les deux originaires de la région quimpéroise et nous avons décidé de participer au raid 4L Trophy (raid automobile solidaire destiné aux étudiants) », explique Adrien Poupon-Cabon.

Avec quel véhicule vont-ils traverser le désert marocain ?

Les deux étudiants ont acquis une 4L de 1983 servant à transporter de l'outillage pour une association de randonneurs qui remettent en état les chemins. « Mon père, très bricoleur, l'a restauré complètement en dix mois. Nous l'avons amenée dans un garage seulement pour le contrôle technique. »

Financièrement, les deux complices ont fait appel à des sponsors : leurs écoles respectives, des associations d'orthoptistes... Le don de 500 € de l'Institut d'ostéopathie (IO), où étudie Adrien, a permis d'acquérir le véhicule.

Le budget

Puis, ils ont eux-mêmes mis la main à la pâte en organisant un vide-greniers et un spectacle de théâtre dans le Finistère. Ils ont récolté 8 500 €. Avec eux, ils emportent des fournitures



Adrien Poupon-Cabon et son complice Anthony Onofre (absent sur la photo) ne vont passer inaperçus dans le désert marocain car leur klaxon est réglé sur l'air « Féria Olé ».

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

scolaires, collectés par des collégiens brestois. Pour les équipements sportifs, ils les ont achetés eux-mêmes.

1 088 équipages participent au raid, dont 40 iront à la rencontre des

enfants marocains pour la distribution des dons. « Nous n'en ferons pas partie car cette visite signifiait perdre une journée de course. Notre objectif majeur est d'obtenir le meilleur classement possible. »

Adrien et Anthony vont réaliser photos et vidéos pour une présentation à leurs sponsors. Ils y ajouteront des éléments captés par un ami étudiant qui sera correspondant pour le journal *Le Parisien* sur la course.